
【収入保険】私の選択・加入者の声

「どうしようもできない被害への対策に」

【茨城県古河市 株式会社内田農園
代表 内田 信一さん（62）】
キャベツ、レタス、⽣姜など野菜を中⼼に栽培しています。
私と妻と娘夫婦の４⼈を中⼼に収穫から出荷、集荷や事務

処理などを⾏っています。収穫及び集出荷作業は、従業員７
名と野菜を納品している取引先から農作業の経験をするため
に来ている社員（⼊社１、２年⽬）４名、ラオスからの研修
⽣８名で⾏っています。
新たにスタートした収⼊保険については、特に農業は⾃然

との戦いであり、天候は⾃分ではどうしようもできないこと
なので、対策として収⼊減少を補える収⼊保険への加⼊を決
めました。

組合には今まで以上にPRしてもらい、将来的には、認定農業者が収⼊保険に加⼊す
るのが当たり前となるような制度になってほしいですね。
将来は、ハウスの拡張を含め規模拡⼤を⾏い、⼀歩先を⾒据えた経営をしたいです。
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